

## COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/286 Chihuahua, Chih., a 21 de noviembre de 2024

## Presenta Centro de Estudios Musicales concierto "Mariposas de Otoño"

-En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) presentó el concierto "Mariposas de Otoño", a cargo de la Orquestrina y el Coro Femenil del Centro de Estudios Musicales (CEM), en conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

El evento se desarrolló en el Patio Central de Palacio de Gobierno, donde las participantes, bajo la dirección de la maestra Melodía Gaytán, dieron muestra del trabajo académico y artístico del modelo educativo "Música en mi Escuela".

Como parte del programa musical se interpretaron las melodías "Obertura Mexicana", "México Lindo y Querido", "Alma Llanera", "De Colores", "Flor de Azalea", "Tierra Querida", "Jesusita en Chihuahua", "La Llorona", "Eres Tú", "Cucurrucucú Paloma", y un popurrí con las canciones "Imagine", "Let it Be" y "Hey Jude".

A través de este tipo de actividades, la Secretaría de Educación y Deporte promueve valores como la equidad y el respeto en todos los ámbitos humanos, sociales, comunitarios y educativos.

Asimismo, se sensibiliza desde el plano escolar hasta el plano comunitario sobre el entorno cultural y social en que ha trascendido el papel de la mujer en la sociedad moderna, posicionando a las mujeres y niñas artistas del estado y preponderando el valor educativo al alcance de todas y todos los ciudadanos.

La Orquestrina del CEM se fundó en el año 2019, es una agrupación formada en su totalidad por mujeres y actualmente cuenta con 45 integrantes, su



discurso artístico ha trascendido en varias ciudades del estado, consolidándose como una orquesta emblemática de la estructura educativa en Chihuahua.